Nouvelle Administration de la Délégation Générale de l'Allemagne

Le 5 juillet 2023, le Père Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM, Supérieur Général, avec le consentement de son Conseil, a nommé



le Père Gerd-Willi BERGERS, SMM

Supérieur de la Délégation Générale de l'Allemagne pour un deuxième mandat de trois ans.

Les conseillers sont :



le Père Francis Xavier ANTONY, SMM



le Frère Johannes BOSSMANN, SMM

Le mandat de la nouvelle administration sera effectif à partir du 1 erseptembre 2023.